

# 蔵王の森だより



## 6月

### 和歌山県高等学校総合体育大会

今年度は5月末から6月にかけて和歌山県高等学校総合体育大会が、競技別を実施されました。各運動クラブの生徒はこれまで練習で培ってきた力を出し切ってプレーをしていました。大会結果速報は、生徒会が中心となってコモンホールに掲示しています。休み時間に速報を確認し、仲間の頑張りを確認し、たたえている様子も見られました。



以下のクラブは、7月24日～8月24日にかけて北信越地方他で開催される全国高等学校総合体育大会に出場します。出場する皆さんの健闘を祈っています

#### 【インターハイ出場クラブ】

陸上競技部(男子/女子)、体操部(男子/女子)、ソフトテニス部(男子)、柔道部(男子/女子)、レスリング部(男子)、フェンシング部(男子/女子)、ボート部(男子/女子)、なぎなた部(女子) 6/20 現在(水泳部は近畿大会での結果で出場決定)

### 和歌山県高等学校将棋選手権夏季大会

5月23日(日) 第44回和歌山県高等学校将棋選手権夏季大会に出場した3年生の楠本一斗君が優勝し、7月31日、8月1日に那智勝浦町体育文化会館で開催される第45回全国高等学校総合文化祭「将棋部門」への出場が決定しました。全国の舞台での活躍を期待しています。



### 進路相談会(3年生)

6月16日(水) 3年生は1日進路相談会を実施しました。

体育館で長谷剛史様(長谷ファイナンシャルプランナー事務所代

表)からライフプランについて講義を受けた後、進学希望者は進学相談会に、就職希望者はサマー企業ガイダンスにそれぞれ参加するため、和歌山商工会議所とビッグホールにバスで移動しました。生徒は、各会場でブースを訪れ、担当者の方から説明を聞き、進路について真剣に考える良い機会となりました。



### 進路別保護者説明会

6月19日(土)に進路保護者説明会を実施し、4年制大学、短期大学・専門学校、看護・医療系学校、就職(公務員を含む)の4分野別に時間を分けて説明を行いました。全体への説明の後、個別に相談する保護者の方の姿も多く見られました。

